



Marktgemeinde Lustenau

Bahnhof Lustenau

Im Auftrag der Marktgemeinde Lustenau // 12/2012 bis 04/2019



Im Zuge der Verbesserung der Schieneninfrastruktur auf der Strecke St. Margrethen-Lauterach wurde der Bahnhof Lustenau zu einer modernen Mobilitätsdrehscheibe umgebaut, um die Verknüpfung zwischen Rad, Bus und Bahn zu forcieren.

Unser Büro in Feldkirch erstellte im Auftrag der Marktgemeinde Lustenau das Verkehrskonzept für die Neuorganisation der Zu- und Abfahrten für den MIV und ÖV sowie für die Fuß- und Radwegführung zwischen Rheinbrücke und Bahngasse.

Weiters wurde eine neue Bushaltestelle am Bahnhofsvorplatz hergestellt, um einen optimalen Umstieg zwischen Bus und Bahn zu gewährleisten. Zusätzlich wurden Fahrradboxen und überdachte Radabstellplätze sowie Park+Ride- bzw. Kiss+Ride-Parkplätze geschaffen. Zudem erstellte unser Büro auch den Beschilderungs- und Bodenmarkierungsplan für den gesamten Bereich.

